

地域に  
開かれた  
学校  
づくりを！

# 学校開放だより

高槻市学校開放運営協議会

第66号  
発行責任者  
相見育子

## 第23回学校開放スポーツ交流会 (第9回ドッヂビー大会)



第1ブロック優勝  
高槻小・阿武山小

第2ブロック優勝  
芥川小・如是小

第3ブロック優勝  
芝生小・玉川小・日吉台小

第4ブロック優勝  
赤大路小・安岡寺小

コート	チーム名	開放運営委員会名
第1ブロック	紺色	高槻小
	黄色	阿武山小
	紫色	清水小・富田小
	水色	安岡寺小 1
	桃色	阿武野小
第2ブロック	赤色	南平台小
	緑色	桃園小
	青色	三箇牧小
	オレンジ色	川西小
	オレンジ色	津之江小

コート	チーム名	開放運営委員会名
第3ブロック	紺色	芝生小
	黄色	玉川小・日吉台小
	紫色	西大冠小
	水色	松原小
	桃色	上牧小
第4ブロック	赤色	若松小
	緑色	北清水小
	青色	奥坂小
	オレンジ色	赤大路小
	オレンジ色	安岡寺小 2

参加校  
36校  
参加者  
288人  
スタッフ  
20人

### 第9回ドッヂビー大会 チーム組み合わせ

主催 高槻市学校開放運営協議会  
後援 高槻市

総合スポーツセンター  
総合体育館 大体育室

● 平成31年2月9日（土）  
午前9時30分～12時30分

### 第23回学校開放スポーツ交流会



校 五百住 小学  
子 ども しょに  
普 企画で すが、  
段 企画で すが、  
ビーに触  
れます。

ます。  
いとを繋ぐものだと改めて感  
じることができました。またスポーツとは、  
ひと時でした。またスポーツとは、  
じることで、より親睦が深まる素敵な  
ひとと人との繋ぐものだと改めて感  
じることができました。有意義な  
時間をお過ごしていただき、あ  
りがとうございました。

普通はなかなか関わることのない、他の地区の方とチームを組むことで、より親睦が深まる素敵なひと時でした。またスポーツとは、人と人との繋ぐものだと改めて感じることができました。またスポーツとは、ひとと人との繋ぐものだと改めて感じることができました。有意義な時間をお過ごしていただき、ありがとうございました。

スポーツ交流会(ドッヂビー大会)に  
参加して

## 参加者コメント

2つのフリスビーが、行き交う中、初めは思うところに飛ばなかつたり、すぐに当てられたりしましたが、体を動かしているうちにナイフブレーも出て大盛り上がりでした。

勝利を目指してみんなの頑張る姿に素敵なチームワークが生まれ、とても楽しめました。試合が始まる熱い戦いになり、本気になってしまいきました。最初、試合負けてしまい、最終戦は、皆で勝ちたいと必死になりました。声掛け合って勝つことができました。とてもいい交流になりました。ありがとうございます。ありがとうございます。

ているため、楽しみながら優勝できました。今後もスポーツを通して地域の健康に貢献いたしま

● 12月15日（土）午後1時30分～4時30分  
担当：ゴールで計測チップの回収係

● 1月20日（日）午後2時～3時30分  
主催：高槻シティハーフマラソン実行委員会  
後援：高槻市・高槻市教育委員会

協議会役員 幹事委員 12人協力

## 第27回高槻シティハーフマラソンへの協力

ドッヂビー大会では大変お世話になりました。ありがとうございました。ドッヂビー大会では年3回、子どもたちと一緒にドッヂビーを行っています。他のチームの方とも交流でき、楽しい時間でした。大会の運営をしていただきました。開放運営委員会の方々関係者の皆さんに厚くお礼申し上げます。

ドッヂビー大会では大変お世話になりました。初めてドッヂビーでした。他の団体の方とも交流でき、とても楽しく参加させていただきました。手軽で楽しんで体を動かせ、また危険が少ないようなので、とてもよいスポーツだと思います。参加させていただきありがとうございました。

AEDの使い方は難しいと思っていましたが丁寧にご指導をして頂き、音声案内がある事を知った上で、いざという時に救助する勇気が持てたと思います。参加して良かったです。

平成30年12月に、中消防署にて救命講習を受講しました。大事なことは、倒れている人が、呼吸をしないなければ、周りの人に声を掛け、救急車を呼ぶことと、呼吸を再開すること。けっこう力と持続性が要りますので、周りの人に手伝ってもらうことが必要だと実感しました。万一自分が遭遇した場合は、少しでも協力したいと感じました。皆さんも是非一度は体験されることをお勧め致します。

● 12月15日（土）午後1時30分～4時30分  
中消防署  
26校32人

## 救命講習会



## 第64回学校開放研修会

ゴールでランナーの皆さんをお迎えながら、「お疲れ様です!」「完走おめでとうございます」と声掛けしながらチップを回収すると「ありがとうございます」と返して下さる言葉にうれしい気持ちになり参

加者コメント

● 3月23日（土）午後2時～3時30分  
市民会館南側大会議室（2階）25校29人

## 「全ての世代が楽しく暮らせ、子どもが育つ地域づくり」学校開放を通じてできること

講師：野田忠司氏

参加者コメント

参加者コメント